



Mes chers compatriotes de Belgique, du Luxembourg et des Pays-Bas,

CES ÉLECTIONS LÉGISLATIVES SONT DÉCISIVES

Nous allons **par notre vote décider des actions** qui seront mises en œuvre en France pour les cinq années à venir.

Plus que jamais, nos idées et nos valeurs de droite et du centre doivent être portées dans la future Assemblée Nationale Française. Nous pouvons, **par notre mobilisation, gagner cette élection, former une majorité forte et cohérente et orienter à droite la politique du gouvernement.** Sans une forte proportion de députés LR, notre politique économique ne pourra être mise en œuvre.

C'est le rôle du Parlement et c'est dans cette perspective que je me présente, **seule candidate des Républicains**, pour vous représenter à l'Assemblée Nationale.

La France des Républicains doit **renouer avec la réussite**, redevenir une terre d'emploi, de promotion sociale et d'égalité des chances.

Nous, Français de l'étranger, souhaitons que nos enfants aient envie de nouveau d'étudier ou de créer leur entreprise en France.

AGIR AVEC COMPÉTENCE ET ENGAGEMENT

Après avoir exercé des **responsabilités européennes à Bruxelles pendant plus de dix ans** puis travaillé en **entreprise**, j'ai décidé, à 46 ans, de m'engager dans cette élection.

La France, pour réussir, doit avoir **des parlementaires à la hauteur des enjeux** pour construire une Europe efficace, favoriser l'emploi, soutenir les entrepreneurs et les artisans, réduire la dette et les impôts et garantir la sécurité des Français. Je souhaite utiliser mon expérience et mes connaissances du secteur public et privé pour agir dans cette direction et obtenir des résultats.

Mon action répondra aussi prioritairement à nos **attentes légitimes et spécifiques en tant que Français** résidant au Benelux : numérisation des démarches consulaires, fiscalité sur les plus-values immobilières françaises, scolarité dans les établissements français, transports transfrontaliers, double imposition sur les retraites, prestations sociales.

Nous, Français de Belgique, du Luxembourg et des Pays-Bas, devons **être reconnus pour le rayonnement que nous apportons à notre pays**, et traités sans discrimination par rapport à nos compatriotes de métropole.

J'ai choisi comme **suppléante, Virginie Taittinger**, femme chef d'entreprise mais aussi engagée avec passion au service de notre communauté.

Vous pouvez compter sur mon engagement de tous les instants à votre service !

Amicalement,

MON PARCOURS

Née à Rabat, en 1970 où mon père était coopérant pour son service militaire, études supérieures, HEC (Hautes Etudes Commerciales), Sciences-Po, ENA, colonel de réserve, chevalier de l'ordre national du mérite.

1996-2000 : rédaction de lois et rééchelonnement de dettes souveraines.

2000-2012 : (Bruxelles), représentation et défense des intérêts de la France au sein du Conseil de l'Union européenne sur les sujets économiques et financiers : fonctionnement de la zone euro, accompagnement des entreprises, relations avec la Banque européenne d'investissement à Luxembourg. **Conseillère Europe de Michel Barnier.**

2014-2016 : dirigeante au sein d'une entreprise qui développe les énergies renouvelables et la mobilité durable.

L'expatriation en famille : nos enfants sont tous nés en Belgique, le premier en 2000, la dernière en 2009. Nous les avons scolarisés à Bruxelles, tant dans le système belge que français, et géré les surprises et parfois les contraintes de l'expatriation.

MA SUPPLÉANTE, VIRGINIE TAITTINGER

Née à Reims en 1961, diplômée en droit public et gestion d'entreprise (école supérieure de commerce de Reims) **chef d'entreprise, conseillère du commerce extérieur** de la France, Conseillère Communale d'Etterbeek.

Elle travaille et vit en famille à Bruxelles depuis plus de 16 ans.

MES ENGAGEMENTS POUR LES FRANÇAIS DU BENELUX

Les Français habitant la Belgique, le Luxembourg ou les Pays-Bas sont souvent méconnus, voire caricaturés, alors qu'ils apportent une contribution essentielle au dynamisme et à l'image de la France. Je compte être une voix active et écoutée en leur faveur, au Parlement comme auprès du Gouvernement et des principaux acteurs économiques ou médiatiques.

Je tisserai des relations de confiance avec les autorités de nos pays d'accueil ainsi que, par extension, les ensembles qui nous entourent : institutions européennes et internationales, régions françaises transfrontalières.

Je souhaite en particulier mettre l'accent sur les huit engagements suivants, pour lesquels je vous rendrai compte très régulièrement, ainsi que de l'exercice global de mon mandat :

- 1 Des démarches administratives facilitées pour les Français du Benelux
- 2 Pour l'école, afin que scolariser ses enfants à l'étranger ne soit pas un luxe mais un droit !
- 3 Contribuer à redonner à la France sa place au cœur du projet européen
- 4 Rétablir l'égalité fiscale entre les Français de métropole et les Français du Benelux et supprimer les mesures fiscales destructrices d'attractivité pour la France
- 5 Concrétiser l'accompagnement des familles ayant des enfants en situation de handicap
- 6 Une véritable coopération transfrontalière au service de l'amélioration de la vie quotidienne
- 7 Faciliter l'accès des jeunes à l'enseignement supérieur en France
- 8 Accroître la coopération entre la France et le Benelux

les **IR**
Républicains

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES - 4 ET 18 JUIN 2017

www.valeriebros2017.eu

[f](#) [t](#) [@valeriebros2017](#)

Groupe des imprimeries Morault - Vu le candidat - Ne pas jeter sur la voie publique.

SUPPLÉANTE DE VALÉRIE BROS

VIRGINIE TAITTINGER

Chef d'entreprise,
conseiller du commerce extérieur de la France,
conseillère Communale d'Etterbeek

